
刘中会副市长接听市长热线受理事项按时办结

停车收费管理将更加规范
本报济宁7月18日讯(记者 姬生

辉) 近日，济宁市委常委、常务副市
长刘中会接听市长电话受理事项按
时办结，并进行回复。其中对于备受
市民关注的城区停车场收费问题进
行了说明。济宁市有关部门将依法查
处无正常审批手续的停车场，待手续
齐全后，物价部门将依法核定其收费
价格。

6月13日，市委常委、常务副市长
刘中会接听济宁12345市长热线，当天
共受理市民群众来话259件，形成办理
单35件。刘中会现场接听受理群众来

话16件。按照他的批示，各承办单位
高度重视，认真调查处理。目前，反映
的问题大都得到了妥善解决。其中，
来电受理事项办结内容主要包括人
力资源和社会保障、城市管理、资源
及环境保护、交通运输管理四项内
容。备受市民关注的城区停车收费问
题，在《办结情况》中重点提出。

针对市民反映的太东市场北门
西侧和济医附属院门前南北两处停
车处，《办结情况》中提出：经查，太东
市场北门西侧停车场，隶属太东市场
管委，未经城管执法局批准，但办理

了工商注册，已责令其降低收费标
准；济医附院门前南北两处停车处，
开始于上世纪80年代，系市民个人负
责，而后转包20余人经营，该停车处
既无工商注册，也无城管执法部门批
准，收费标准系经营者个人制定。与
此类似情况的还有运河城停车场、动
植物园停车场等。

按照济政办发[2009]69号文件规
定，无正常审批手续的停车场，应由
城管执法、公安、工商部门，根据职责
依法予以查处。待手续齐全后，物价
部门将依法核定其收费价格。

1、反映水岸愉园小区
附近的长城面粉厂噪音和
粉尘污染。

济宁市环保局回复：市
中区环保部门已对该企业
下发了《限期整改通知书》，
目前已整改完毕，正委托有
资质的检测单位对外排粉
尘和噪音进行检测。

2、关于鱼台县唐马镇
水稻未出苗问题。

鱼台县政府回复：经
查，唐马镇今年的水稻采
取插花种植、机械插秧或
旱稻直播等方式，其中正
稻9号种子属于旱稻直播。
由于种植正稻9号的村民

未掌握好灌溉，浇水过多，
导致水稻未出苗。6月2 1

日，鱼台县农业局指导受
灾群众进行补栽，并责成
金娃娃种子公司提供种
子。

3、反映长虹路仁和医
院门前路况问题。

济宁高新区管委会回
复：洸河办事处已安排专
人对损坏的道路进行维
修，7月2日晚上完成施工。

4、反映KTV噪音扰
民问题。

济宁市公安局回复：
已责令星河KTV及天乐
园KTV增加隔音设施，将
原有隔音板由原来的两层
增加到三层，再外加石膏
板。营业期间禁止摆放扩
音设备，室外广告屏幕禁
止播放音乐。

本报记者 孔令茹
通讯员 朱珊珊 整理

市民戚先生拨打
12345市长热线反映，
共青团路 (市委岗处)

西侧的狭长花坛，不
仅影响交通，还威胁
到行人的安全，希望
能撤除花坛，避免人
车混行的现象。从上
周末，施工人员撤除
了花坛(圆圈处)，现已
在原址上铺设了混凝
土碎石，并覆盖塑料
薄膜养护。随后，有望
安装护栏，区分快车
道和慢车道，保障市
民安全出行。

本报记者 刘守善
摄
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1、李女士：中央百货
大楼配电室噪音大，影响
附近居民休息，希望采取
隔音措施。

2、夏先生：仁和花园
小区东门有一条宽约3米、
长约100米的道路，一直无
人整修，每逢雨季泥泞难
走，希望有关部门出面维
修。

3、刘女士：任城区机
关幼儿园拆迁，有4个班级

的学生被分配到济宁第一
职业中专附属幼儿园，孩
子们活动空间减少，建议
学校进行合理分配，确保
孩子保育质量。

4、王先生：嘉祥县疃
里镇北朱庄村中心街道路
基较高，两边排水道堵塞，
无人清理。近日降雨导致
沿街住户积水严重，希望
能进行治理。

5、马先生：济鱼路两
侧、中区安居镇、唐口等
地，杨树被害虫啃食严重，
希望尽快防治。

花花坛坛拆拆除除了了！！
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